

Secretaría de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, A SU LLEGADA A LA MONEDA,
LUEGO DE FINALIZADO EL TE DEUM

SANTIAGO, 18 de Septiembre de 1991.

Periodista: Presidente, un mensaje en esta fecha.

S.E.: Solamente desearles a todos los chilenos unas felices fiestas patrias. Creo que estamos viviendo una etapa en que nuestro país, superando sus divisiones del pasado, se reencuentra en un esfuerzo para construir una Patria mejor, con el esfuerzo de todos.

Yo les hago un llamado a todos mis compatriotas a perseverar en este espíritu para dar gracias por lo que tenemos, para tomar conciencia de los problemas y dificultades que debemos enfrentar, para tener espíritu solidario frente a estos problemas y para poner todos de su parte una cuota de esfuerzo en la tarea de ir superando las dificultades de ir derrotando la pobreza, de ir creando una convivencia cada vez más pacífica y de lograr mayor progreso, bienestar y justicia entre todos los chilenos.

Periodista: En ese sentido, ¿qué le parecieron las palabras de Monseñor Oviedo?

S.E.: Me parecieron muy elocuentes e interpretan, creo, un anhelo muy profundo. Su lema, de esta Homilía, "una Patria para todos", representa conceptos que creo que todos debiéramos compartir.

* * * * *

M.L.S.